

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari hasil penelitian tentang Upaya Meningkatkan Prestasi Belajar Al-Qur'an Hadits Melalui Metode *Everyone Is A Teacher Here* Kelas X Ma Al-Ghozali Kebonbatur Mranggen Demak Tahun Pelajaran 2017/2018, maka pada bab akhir skripsi ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan metode *everyone is a teacher here* sebagai upaya peningkatan prestasi belajar Al-qur'an hadits di MA Al-ghozali Kebonbatur Mranggen Demak dilakukan yang pertama, guru memberikan bahan atau materi kepada siswa, kemudian siswa disuruh membaca dan memahami materi tersebut. kedua, guru memberikan kartu indek kepada setiap peserta didik dan meminta untuk menuliskan sebuah pertanyaan tentang materi yang sedang dipelajari. ketiga, guru mengumpulkan kartu indek tersebut dan membagikan lagi secara acak. Keempat, guru mengundang salah satu siswa untuk membacakan kartu indek yang ia dapatkan dan memberikan jawabanya, kemudian siswa lainnya memberi tanggapan atas apa yang dikemukakan oleh siswa yang membacakan kartunya tersebut.
2. Metode *everyone is a teacher here* dapat meningkatkan prestasi belajar siswa kelas X di MA AL-GHOZALI Kebonbatur Mranggen Demak pada pembelajaran Al-Qur'an Hadits. Hal ini dibuktikan adanya peningkatan tingkat ketuntasan belajar siswa yang mengalami kenaikan semakin meningkat pada persiklusnya, pada pra siklus ketuntasan belajar sebesar 16,67%, siklus I sebesar 56,67%, dan siklus II sebesar 90,00%.

## **B. Saran**

### 1. Bagi Guru

Di sarankan agar dalam melaksanakan pembelajaran perlu menggunakan strategi metode/media mengajar yang dianggap dapat mempermudah siswa dalam belajar dan siswa mudah untuk memahami materi yang telah disampaikan oleh guru, karena sebagian besar keberhasilan proses belajar merupakan 80% ditentukan oleh guru. Oleh karena itu guru harus bisa semaksimal mungkin untuk menjadikan belajar sebagai suatu yang menyenangkan bagi siswa.

### 2. Bagi Siswa

Tingkatkanlah hasil belajar pada semua mata pelajaran karena dengan seperti itu akan meningkat pada prestasi belajar yang akan diperoleh.

## **C. Kata Penutup**

Alhamdulillah puji dan syukur yang dapat peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat, taufik dan innayahnya sehingga terselesainya skripsi dari hasil penelitian tindakan kelas ini dengan baik dan lancar. Dan semua pihak yang telah membantu, peneliti mengucapkan terimakasih. Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Dengan segala kerendahan hati, peneliti sampaikan permohonan maaf kepada semua pihak. Kiranya skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan, hal ini dikarenakan kemampuan peneliti yang masih terbatas. Oleh karena itu masukan, kritik dan saran dari semua pihak senantiasa peneliti nantikan dan semoga skripsi ini akan memberikan sumbangan pemikiran dalam perkembangan pendidikan guru Madrasah Aliyah yang akan datang. Amin ya rabbal`alamin.